El Mundo

Proceso de exhumación de García Lorca comenzará el próximo lunes

16/10/2009 - 15:10(GMT)

Comparte Imprimir Newsletter Widget

Los trabajos de exhumación en la fosa común donde se cree está enterrado Federico García Lorca comenzarán el próximo lunes, aunque de momento sus herederos no han solicitado la identificación del genial poeta español. El gobierno regional de Andalucía dio a conocer el viernes los detalles del proceso y del estudio científico geofísico realizado en las últimas semanas, que ha detectado lo que parecen ser hasta seis tumbas en el parque situado entre las localidades de Víznar y Alfacar, cerca de Granada.



Una de ellas sería la fosa en la que los historiadores consideran que García Lorca fue sepultado.

El 19 de octubre, se iniciará la instalación de una gran carpa para proteger la labor de los técnicos antropólogos que participarán en el desenterramiento y garantizar la intimidad de las víctimas. Una vez establecida, comenzarán las exhumaciones.

"Esperamos que para finales de la semana que viene o principios de la siguiente se inicen las excavaciones", dijo a la AP Begoña Alvarez, consejera de Justicia del gobierno andaluz, en una entrevista telefónica.

Alvarez explicó que todas las personas implicadas en la operación firmaron un estricto contrato de confidencialidad, que les impedirá acceder a la carpa con cualquier teléfono celular o dispositivo con capacidad para grabar audio o vídeo.

No obstante, el ejecutivo regional se comprometió a distribuir imágenes con el mayor respeto a todos los familiares.

España espera en vilo el desenlace de una de los misterios más simbólicos de su historia: el del asesinato de García Lorca, autor de obras célebres de la literatura española como "Poeta en Nueva York", "Bodas de sangre" y "La casa de Bernardo Alba".

Después de un enrevesado laberinto judicial, un protocolo puesto en marcha en Andalucía hace unos meses permititirá abrir la fosa de Alfacar, en la que se cree que García Lorca fue enterrado junto a otras tres personas: Francisco Galadí, Joaquín Arcollas y el torero Dióscoro Galindo. Todos ellos fueron fusilados por las tropas franquistas en los albores de la guerra civil (1936-1939).

Sin embargo, no está claro si la incógnita podrá ser despejada 70 años después. El gobierno andaluz sólo puede proceder a la identificación en caso de que los solicite la familia, algo que no han hecho todavía ni los herederos del poeta ni los del maestro Dióscoro Galindo. Sí lo han pedido los familiares de Galadí y

"El objetivo no es identificar los restos de García Lorca, sino los (restos) de los familiares que lo han solicitado", dijo Alvarez. "Los familiares del poeta se han reservado por ahora el derecho a la identificación. Durante el proceso pueden solicitar la identificación si así lo desean".

La responsable de Justicia detalló que, una vez localizados los restos oseos, los técnicos trabajarán en agrupar los cadáveres y posteriormente se cotejarán las muestras de ADN.

En caso de que ningún familiar reclame el cuerpo o, simplemente, sea imposible identificarlo, los restos podrán permanecer enterrados en el mismo lugar, gracias a un acuerdo que declaró el paraje de Alfacar como apto para el enterramiento.

Alvarez explicó que el análisis del terreno realizado por la Universidad de

Fotos



España: Marcha contra ley del aborto



Las mejores fotos del fin de semana 18/10/2009

Busca por Videos



Fotos impactantes del día: 16 de octubre 2009

+ fotos

OK

Videos



Mortífero ataque contra Guardia Revolucionaria en Irán



Universitarios construyen casas para familias pobres



India autoriza el despegue de aeronave de EE.UU.

Autos | Cine | Deportes | Entretenimiento | Música | Noticias

+ videos

Ads by Google Todo el Fútbol en GOL TV

Todo el Fútbol en GOL TV

1 Partido de Liga y 2 de Championssemanales
en Exclusiva en GOL TV
Ono.es/Gol-Television

Articulos Decoracion -70%

Marcas a precios IrresistiblesHasta 70% Off todo el año! www.vente-privee.com

Nuevas ofertas cada día

Hasta 80% de dto. en las mejoresmarcas Además 20€ de regalo. www.ofertix.com

2 de 3